

Liebe Kinder der Weststadt, heute gibt es keine „klassische“ Post gegen Langeweile, sondern eine Bitte: Unser schönes Haus im Hermann-Lange-Ring 28 ist fast fertig, aber innen noch nicht bunt genug! Deswegen haben wir eine Idee: wir wollen ein großes Bild mit ganz vielen Menschen aus dem Stadtteil basteln. Dafür brauchen wir möglichst viele Bilder von Menschen, die hier wohnen. Deswegen bitten wir euch: malt euch selbst bei euch zuhause. Gerne auch mit Mama, Papa, Geschwistern, ...

Malt das Bild auf ein ca. A5 großes Blatt. Wenn ihr fertig seid, gebt die Bilder bei uns ab. Wenn wir mal nicht da sein sollten, dann nutzt bitte den Briefkasten neben der Haustür ✉ Vielen Dank und viel Spaß!

Uli und Manuela

